

令和六年四月八日（月）

令和六年度始業式

児童代表の言葉

く明るく笑顔であいさつができる

清新第一小学校をとりもどしますく

みなさん、春休みはどうでしたか。また、昨年度の一年間は楽しく過ごすことができましたか。私は昨年度、楽しい学校生活をおくることができました。しかし、五年生に進級したころは不安でいっぱいでした。まぜなら、私のクラスは課題が多かったからです。でも、その後クラスで活動していくうちに気付いたことがあります。それは、私のクラスは課題の多い分、良いところもたくさんあるというころです。みなさんもこれから、不安になることがたくさんあると思います。それでも、不安をのりこえて新学期をすごしてほしいです。

さて、私達六年生は今日から最高学年です。私は最高学年としての一つの目標をつくりました。それは、下級生の手本となるように毎日元気にあいさつをするということです。私達は四年前に新型コロナウイルスの影響により、声を出してあいさつすることができなくなっていました。それまで、清新第一小学校の児童は明るく笑顔であいさつができる楽しい学校でした。しかし、新型コロナウイルスの影響で清新第一小学校の児童の笑顔や明るいあいさつが少なくなっていました。それから四年、新型コロナウイルスの影響も弱まってきました。そこでみなさんもここまでの一年間をふり返ってみて下さい。私はあまり意識できなかったし、全体的にあいさつが少なくなっている気がします。だから、私はこの一年間あいさつをするということを目標にし、新型コロナウイルスが発見される前の明るく笑顔であいさつができる楽しい清新第一小学校をとりもどしていきたいです。